
Pièces 3 Pièces

Superficie 76 m²

Référence 3112

Prix 275 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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 À  deux  pas  des  commerces,  transports  et  plages.  Découvrez  cet  appartement

idéalement  situé  à  Antibes,  dans  le  recherché  quartier  de  la  Fontaine,  offrant  un

cadre  de  vie  agréable  à  proximité  immédiate  de  toutes  les  commodités,  des

transports et de la plage à pied. Situé au 1er étage sur 4 d'une copropriété de bon

standing,  ce  bien  bénéficie  d'une  exposition  Est-Ouest,  assurant  une  belle

luminosité  tout  au  long  de  la  journée  :  soleil  levant  sur  le  séjour  et  ensoleillement

couchant sur une chambre et la cuisine. L'appartement se compose d'une entrée

spacieuse, d'un séjour, de deux chambres, ...

Just  steps  from  shops,  transport,  and  beaches.  Discover  this  ideally  located

apartment  in  Antibes,  in  the  sought-after  La  Fontaine  district,  offering  a  pleasant

living environment within easy walking distance of all  amenities, transport, and the

beach.  Situated  on  the  first  floor  of  a  well-maintained  four-story  building  ,  this

property  benefits  from  an  east-west  exposure  ,  ensuring  beautiful  natural  light

throughout the day: sunrise in the living room and sunset in one bedroom and the

kitchen.  The  apartment  comprises  a  spacious  entrance  hall  ,  a  living  room  ,  two

bedrooms , a bathroom with a ...

PLANET IMMOBILIER

19 RUE SAINT HONORAT - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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